

Hinz und Grobe sind die Jubiläumsmajestäten

Die Siedlergemeinschaft Woltorf feiert mit 200 Gästen ihr 50-jähriges Bestehen und ehrt drei Gründungsmitglieder

Peine-Woltorf (paz/cd). Die Siedlergemeinschaft Woltorf hat jetzt ihr 50-jähriges Bestehen in der Gaststätte „Landkrug“ gefeiert. Die Liste der Gratulanten war lang: Von den 17 Siedlergemeinschaften des Kreises überbrachten 15 ihre Glückwünsche, und auch sämtliche Vereine der Ortschaft feierten mit den Jubilaren. Mitglied Wilhelm Laaf blickte in seiner Festrede auf die Vereinsgeschichte zurück. In den ersten Jahren der Gemeinschaft, deren erster Vorsitzender Heinz Kuttig war, stand die gegenseitige Hilfe beim Häuserbau im Vordergrund. Im Lauf der Zeit veränderten sich die Schwerpunkte. Im Vordergrund stehen heute gemeinsame Fahrten, Vorträge über die Gartenarbeit und die Mitorganisation von Veranstaltungen in der Ortschaft.

Höhepunkt der Feier war die Ehrung der Gründungsmitglieder und die Bekanntgabe der Jubiläumskönige. Erika Kuttig, Wilhelm Rettig und Günther Peters halten der Gemeinschaft seit 50 Jahren die Treue. Am treffsichersten beim Schießen waren Ulrich Hinz und Kathrin Grobe. Sie erhielten handbemalte Scheiben.

Im Anschluss erzählte Willi Rettig den rund 200 Gästen Anekdoten über „die gute alte Zeit“ und es gab es Musik vom Plattenteller. Vorsitzende Annerose Ehlers war von dem „netten, gemütlichen Abend“ begeistert: „Die Musik war auch gut, wir konnten so richtig schön tanzen“.



Die Geehrten, der Vorstand und die Könige der Siedler (v.l.): Josef Maronna vom Festsausschuss, Beisitzer Horst Tesch, Jubiläumskönig Ulrich Hinz, 2. Vorsitzender Richard Heiligentag, Festsausschussmitglied Edgard Fuß, Gründungsmitglied Günther Peters, 2. Kassierer Marita Weinert, Kassenswartin Diana Jütte, Beisitzer Wolfgang Rettig, Vorsitzende Annerose Ehlers, Jubiläumskönigin Kathrin Grobe, (sitzend), die Gründungsmitglieder Erika Kuttig und Wilhelm Rettig sowie Schriftführerin Dagmar Geppert.

Christian Degener